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effect of combined training on developing skills (long pass, dribbling, shooting) and some
physical characteristics of football players (15-17) years

L’effet de la formation combinée sur le développement des compétences (passe longue,
dribble, tir) et certaines caractéristiques physiques des joueurs de football (15-17) ans
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Abstract:
The aim of the research is to identify the effect of the combined training on developing skills
(long pass, dribbling, shooting) and some physical characteristics of football players (15-17) years,
and the study sample consisted of 32 players, We have reached the need to use the integrated

training method, because it has a positive impact on the development of some physical and skill
traits of football players.

Keywords: ntegrated training; basic skills; physical characteristics; football .
Résumé :

L'objectif de la recherche est d'identifier I'effet de la formation combinée sur le
développement des compétences (passe longue, dribble, tir) et certaines caractéristiques physiques
des joueurs de football (15-17) ans, et I'échantillon de I'étude était composé de 32 joueurs, Nous
avons atteint le besoin d'utiliser la méthode de formation intégrée, car elle a un impact positif sur
le développement de certains traits physiques et de compétences des joueurs de football.

Mots clés : Entrainement intégré; compétences de base; caractéristiques physique; football.
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